

LA RESTAURATION NATIONALE : PROJET POUR LA FRANCE



Le congrès de la Restauration Nationale aura lieu à Versailles le samedi 10 octobre. Il sera suivi le dimanche 11 d'un banquet amical au même endroit, au Palais des congrès, à quelques pas du Château. Lieu symbolique ; congrès significatif qui renoue avec la grande et vraie tradition du royalisme d'Action française. Ce congrès est en même temps et du même coup un signe de renouveau. Car le royalisme français a un avenir. Il est même le seul avenir de la France. A une condition : savoir préparer cet avenir. Une telle préparation exige une claire intelligence de la situation, un plan à long terme, une dynamique nouvelle; et puis et surtout un sérieux et un suivi dans l'effort.

Nous n'ignorons pas les difficultés ; elles sont considérables, elles sont de tous ordres, mais elles sont faites pour être surmontées. Elles ne nous font pas peur. Ce congrès est placé sous le signe des renaissances françaises et royales qui caractérisent l'histoire de notre pays, de Hugues Capet à Charles VII, de Henri IV à Louis XVIII. Le soleil et l'esprit de Versailles éclaireront nos travaux : demain, le Roi.

Vous vous inscrirez à ce congrès et à ce banquet, nombreux : congrès de travail, banquet d'amitié. Venez, faites venir vos amis. Il s'agit là d'une oeuvre de Restauration Nationale et cette oeuvre de Restauration Nationale, si essentielle aujourd'hui, ne pourra être un jour qu'une oeuvre de Restauration Royale.

*Le délégué général de La Restauration Nationale,
Hilaire de CREMIERS.*